

Protokolleintrag vom 07.03.2001

2001/113

Von Andres Türler (FDP) und 14 M. ist am 7.3.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie neue attraktive Verkehrsbeziehungen für Fussgängerinnen und Fussgänger zwischen dem zukünftigen Hardturmstadion und den S-Bahnhöfen Altstetten und Hardbrücke und dem neuen Veranstaltungsbahnhof realisiert werden können.

Begründung:

Für die Zufussgehenden zu den bis 1300 m entfernten Bahnhöfen sollen die Fusswege grosszügig, direkt, sicher und attraktiv sein. In den Bahnhofgebieten sind die Fussgängerverbindungen vom Parkierungsverkehr zu trennen. Direkte Zugänge zu den Perrons aus allen Richtungen bilden ebenfalls ein wichtiges Element.

Der sogenannte Veranstaltungsbahnhof ist in unmittelbarer Nähe des Hardturmstadions am südlichen Rand des Engros-Marktareals geplant, der ausschliesslich bei Grossanlässen in Betrieb kommt.